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～ご挨拶～

今回の一般質問（地球温暖化への市の取り組みについて）

木の葉も色づき始めましたが、皆様にはいよいよご清栄のこととお喜び申し上げます。 日頃から、議員活動へ

のご厚情を賜り、心から感謝いたしております。 現在、コロナワクチンを接種をされた方が、６０％を超えました。
更に接種が加速され、このレポート発刊時にはコロナ第5派も終息し、以前の生活や経済活動に近づくよう願っ
ております。その為にも、市民の皆様からのコロナに関わる要望にスピーディーに対応し、アフターコロナを見据
えた提言も着実に進める所存です。
さて、9月議会が1日～24日に開催されました。今議会では、一般質問や通常の議案審議に合わせ、昨年度の
決算も審議されました。令和2年度決算額は、歳入約1073億7千万円、歳出約965憶円と、全額国費で賄われた、
10万円/１人の特定給付金としての約155億円も含め、市のコロナ対策費は、51事業191億円を支出。その影響
で過去最大の決算額となりました。
この様な中でも、財政は安定しており、必要とされるコロナ支援に、十分予算を確保出来る状況にあります。

今後も、必要な支援に対し予算を確保できるよう、働きかけて参ります。今回のレポートでは、一般質問の内容
を中心に活動の一部を報告させて頂きます。

①市役所の事務事業で排出されるCO２削減計画の推進

※市内のCO２排出総量の１.３５％を占める

トヨタ系議員から刈谷市長への予算要望に下記の件を織り込み
１）再生、自然、新エネルギー等を積極活用するモデル地区の設置。

２）低炭素化、脱炭素化に向けた革新的技術への投資に対する支援。

３）脱炭素化の効果が高い製品や工場への投資に対して優遇措置。

４）すべての公共施設に太陽光発電を設置する計画を策定し推進。

５）低公害車の補助を拡充。

2030年度目標：2013年度比－４０％

市民・企業と連携し、市内全体のCO２削減を推進する立場であるはず。
まずは市役所が、削減目標の達成を目指し、模範を示すべき。

②市民、事業者を含め市域全体のCO２削減計画の推進

※刈谷市が市民や市内企業の役割を明確にして推進

（市の目標は－５０％に改訂予定）

2020年度実績：2013年度比－0.1％
（改定後2030年迄に49.9％削減が必要）

2030年度目標：2013年度比－２６％

2017年実績： 2013年度比 －8.5％

取り組み体制として毎年１％の省エネ実行の努力義務に

より、各施設に中長期計画書を作成し、推進している。

⇒しかし現状は、結果に全く繋がっていない。

・単価の高い再エネ電力を購入し、目標達成を図る企業もある。

・グリーン購入の進捗が遅い。

・市施設で太陽光パネルの屋根貸し、ゴミ焼却場での再エネ発電は

あるが、民間に売電しており、市のCO2削減に寄与していない。

・中部電力のCO２排出係数低減に過度な期待、自助努力に不安。

【
分
析
】

CO2削減の必要性を職員全員が理解し、

組織的に取り組むべき

【提案】

・他市を巻込む広域的な取り組み

・特任部署の設置

・民間のスキルアップ支援と

市役所の環境管理レベル向上

＋

私の思い

2023年に改訂予定 目標－４６％



地域での困りごと、市政に対するご意見・ご要望等がありましたら
お気軽に「鈴木浩二 くらしの相談室」をご利用ください。

ＴＥＬ：０５６６-２５-９９５０ ＦＡＸ：０５６６-２３-８６８８

ホームページを開設しました。お時間がありましたら是非ご覧ください。

ホームページからも受付けております。鈴木浩二 検索

くらしの相談

皆さんからの「要望」に対応しました！（くらしの相談の紹介）

9月議会の議会質問の要望が具現化

見通しが悪いが、カーブミラーが設置されてない。

野田町段留

街路樹が延び歩道を狭めている。

小垣江町松狭間 小垣江町水附

街路樹を剪定し歩道幅を確保しました。
担当地区長へカーブミラー設置要望書の

提出を依頼し、設置が実現しました。

桜町交差点における横断歩道橋整備がスタート
（以前から要望していた駅からの立体歩行空間の一部）

見通しが悪いが、カーブミラーが設置されてない。 街路樹が延び歩道を狭めている。

●街路樹の剪定●カーブミラーの新設設置

トピックス

一般質問（コロナ関係の以下内容を過去に質問）

①第5派中に夏休み明けで再開する小中学校の感染対策。

②第5派で増加した自宅療養、待機者に対する健康管理、
医療の提供、生活支援（買い物支援）。

買い物支援を要望し具現化したものの、刈谷市は宅配事業者をまとめたパンフレットを保健所で提供

するだけ。掲載されている民間事業者も少ないのが実態。第5派では、買い物支援をする市でのニーズ

が5倍に増加していることも踏まえ、待機者が困っていないか早急に検証すべき！

今後駅の北口2階デッキと連結

完成は令和4年度末

工事中、周辺の交通規制等がありますのでご協力お願いします

愛知県JR駅、乗降客数3位と利用者が多い刈谷駅。

通勤、通学に対する安全対策を継続的に提案して参ります。

自宅待機・療養

外出禁止
公共料金の
支払い等

生活必需品・薬

買い物等を知り合いに依頼出来ない家族に対し、
週2回迄の買い物を、市保健センターで受け付け、
職員が代行する。

要望後2週間

で具現化

前

後

電話依頼

買い物代行

料金は後払い

コロナ陽性者等に対する買い物支援がスタート


